

"Wetterfrösche" - ein Angebot für alle begeisterten Kinder die mit Pferden die Natur erkunden

Projektträger:	Hannah Methfessel
Themenschwerpunkt:	Umweltbildung
Gemeinde/Stadt/Lage:	Rauischholzhausen, Gemeinde Ebsdorfergrund
Dauer	Unser Projekt hat jetzt gestartet und ist sehr beliebt und ausgebucht und fortlaufend und benötigen nun Hilfe, um es weiter auszubauen und zu verbessern.



DAS PROJEKT

Die "Wetterfrösche" trotzen jedem Wetter und sind mit bester Outdoorkleidung für alles gewappnet: Sonne, Regen, Schnee und Wind. Dieses Angebot hat den Anspruch durch das Pony den Zugang zur Natur und der Umwelt zu vertiefen und deshalb auch ganzjährig draußen stattzufinden. Wir möchten bereits von klein auf die Kinder sensibilisieren und die Begegnung mit Tieren in der Natur ermöglichen.

Es gibt dabei jede Woche einen bestimmten Themenschwerpunkt, der gemeinsam mit den Pferden, der zuständigen Reittherapeutin und den Assistenten erklärt und erforscht wird. Dazu gehört es unter anderem:

Mit dem Pferd die heimischen Wälder und ihre Bäume und Pflanzen zu entdecken und auch kindgerecht zu lernen, wie es den Wäldern aktuell geht.

Mit Hilfe eines Jägers Tierspuren zu suchen und über ihre Funktion in der Natur zu sprechen.

Mit dem Imker Bienenwaben untersuchen, Naturschätze sammeln und etwas daraus basteln.

Die regionalen Bäche mit der Becherlupe erforschen. Zudem werden wir Windrädern ganz Nahe kommen und etwas über nachhaltige Energie lernen. Pilze sammeln und bestimmen.

Oder ganz konkrete Aktionen, um der Natur zu helfen, in dem wir den Wald von Müll befreien und das zu Pferd.

Wir haben nur festgestellt, dass wir vom Stando...

BEDEUTUNG FÜR UMWELT- UND NATURSCHUTZ

Häufig fehlt die Achtsamkeit gegenüber Tieren, Natur und Umwelt, was darauf zurückzuführen ist, dass Berührungspunkte zwischen Kindern und Natur seltener entstehen. Die "Wetterfrösche"